



Nommensen – Kirche Bonn-Beuel

Tango Argentino Vortrag

**16. August 2008
um
19:00 Uhr**

Der Link zur Nommensen-Kirche
www.ev-kirche-beuel.de/html/bezirk_ost.html

Tango Argentino

Ein trauriger Gedanke, den man tanzen kann.

So beschreibt der argentinische Komponist Discépolo diesen Tanz.

Aber da ist noch viel, viel mehr!

Alleine 22 verschiedene Tanz- und Musikarten und viele Ethnien des riesigen Schmelzkessels von Buenos Aires waren an der Entstehung um 1900 beteiligt. Die Geschichte seiner Entstehung werden Ihnen René Baltus und seine Tanzpartnerin Margret Gurski tänzerisch und poetisch näher bringen. Freuen Sie sich aber auch darauf, den Zauber und die Leidenschaft des getanzten modernen Tango Argentino **am Samstag, den 16. August um 19.00 Uhr vor der Nommensen-Kirche in Pützchen** zu erleben.

Eintritt frei, um Spenden wird gebeten.

Diese Anzeige wird im August unter:

www.ev-kirche-beuel.de/gh_1_08.pdf

in „Gemeinde Heute“, dem Magazin der Evangelischen Gemeinde Bonn-Beuel, eingestellt sein.

Anfahrtsbeschreibung

Die Nommensen-Kirche liegt in Bonn-Beuel genau an der Ecke „Am Weidenbach/Holzlarer Weg“ in unmittelbarer Nähe zum Pützchens Markt. Dort sind auch ausreichend Parkplätze vorhanden.

<http://web2.cylex.de/anfahrt/nommensen-kirche-5613257.html>

www.tangueria.de

Die Tangoseite mit Informationen zu den Tangobällen auf Schloss Miel.

Seit Jahren veranstaltet René Baltus die beliebten Tangobälle oder Mi(e)longas im Wohnzimmer des Grafen Belderbusch. Auf Schloss Miel, und nicht nur dort, treten oft tangobegeisterte Hobby- und Berufskünstler auf.

Die Darbietungen umfassten z.B.:

Barocktanz

Dichterlesung

Ein-Frau-Schauspiel

Tango Argentino Konzert

Klavierspiel Classic meets Tango

Lifetango mit belgischer Frauenband

Deutsche Harfe und deutsche Märchen

Ev. Gottesdienst mit Lesung und Tanzdarbietung

Die entsprechenden Flyer sind auf der Seite unter „Rückblick“ zu sehen.



www.hesy.de



www.aundaacopy.de



www.golf-schloss-miel.de